

Les crins de Florence



Les crins de Florence sont obtenus en étirant l'appareil scéricigène du ver à soie. Connu des Chinois depuis la plus haute antiquité, il était d'abord utilisé pour la confection des cordes de certains instruments de musique, puis comme bout de ligne de pêche sur lequel on fixait l'hameçon.

Son utilisation dans la suture des plaies date du XIX^e siècle, d'abord par les dentistes puis par les chirurgiens.

Il s'agit de matériel non résorbable (contrairement au catgut) qu'il faut donc enlever après cicatrisation. Avant utilisation, les crins macéraient au moins un mois dans une solution antiseptique.

Ils ont été remplacés progressivement à partir des années 50 par des fils synthétiques.